

『現代演劇大全』 マガジンハウス 編 マガジンハウス 刊

け方も収録。

『歌舞伎四〇〇年の言

堀越一寿 編著

芸術新聞社 刊

説を加えた一冊。

『世界で一番美しい劇 『大研究歌舞伎と文楽の エクスナレッジ 刊

国土社編集部 編

国土社 刊

ろ?」 フロランス・デュカトー文 シャンタル・ペタン 絵 岡室美奈子 日本語版監修

『劇場ってどんなとこ

野坂悦子 訳 西村書店刊

「劇団☆新感線」「大人 歌舞伎の名優たちが残 イタリアのスカラ座 日本を代表する芝居、昔と今の演劇の違いっ 計画」から小劇団、大衆 した、演劇だけでなく やドイツのノイエ・フ 歌舞伎と文楽。その登 演劇まで、さまざまな 人生に活かせる英知に ローラ劇場など、世界 舞台やインタビューを あふれた言葉を「学ぶ・ の美しいオペラハウ 紹介。良い舞台の見つ 演じる・育てる」のテー ス、シアター、コンサー りやすく図や写真で解 で、劇場に関する疑問

場人物やストーリー、 マに分けて記載し、解トホールを多数掲載。

な人たちが働いている 表現、歴史などをわか の?楽しいイラスト

図書館だより ☎22-0002

Vol.186「観劇で感激!」

劇場での舞台鑑賞が難しい状況になってしばらく 経ちます。2月は、10日が「観劇の日」、20日が「歌舞伎 の日」です。10日は、日本初の洋風劇場である帝国劇場 が完成した日です。20日は、1607年に歌舞伎の元とな る、かぶき踊りを出雲阿国が徳川家康の前で披露した 日だそうです。演劇や歌舞伎に関する本に触れて観劇 に親しみ、少しでも楽しい気分になってもらえたらと 思います。気軽に観劇できる日が来るといいですね。

中止している「おはなし会」の代わりとして、希望す る子どもを対象に、個別に絵本などの読み聞かせをし ます。職員まで声掛けください。

「M-radio FMラジオで市の情報を発信中~

▶オオサキコ⊿ラジ :毎週金曜日 18:30~18:40 77.1MHz スマートフォンアプリ[radiko]で、1週間前までさかのぼって 聞くことができます。

You Tubeチャンネルを開設しました!

動画でも大崎市の魅力を発信しています。

▶[オオサキユノラジちゃんねる] QR コード

月~金曜日 17:30~7:35 212:00~12:05 317:50~17:55

▷おおさきエフエム放送:83.5MHz(http://oosaki-fm.or.jp/) 土・日曜日 ●8:00~8:10 ●12:00~12:10 ●19:00~19:10

2月の移動図書館「きらり号」

大貫地区公民館(10:35~11:35)

沼部公民館(13:05~14:00)

	0000	ウジエスーパー田尻店(14:25~15:20)
		古川清滝地区公民館(9:45~10:30) 真山地区公民館(11:00~11:45) 有備館の森公園駐車場(13:40~14:25) ウジエスーパー岩出山店(14:50~15:35)
	18日金	松山駅前区集会所(9:50~10:35) 下伊場野水辺の楽校駐車場(11:10~11:55) 三本木総合支所駐車場(13:40~14:25) 南谷地集会所(14:50~15:40)
	9H(K)	鳴子公民館(10:10 ~10:55) 川渡地区公民館(11:20~12:05) あ・ら・伊達な道の駅(13:30~14:15) スーパーセンタートラスト岩出山底(14:45~15:3

鬼首公民館(10:40~11:25)

松山公民館(9:50~10:35)

鹿島台公民館(13:25~14:25)

湯めぐり駐車場(14:15~15:00)

中山コミュニティセンター(13:05~13:50)

鹿島台総合支所駐車場(11:05~12:05)

旧鹿島台第二小学校(14:55~15:25)

※悪天候などの事情で、運行を中止·変更する場合があり

10日休)・

24日(木)

25日金



▲青木辰司 氏の講演(左)、「まちづくりに思う」と題し た、田尻中学校2年生の鈴木優斗さんの発表(右)

uninima mandina

新春講演会が開催されました

策を徹底し開催されました。

1月16日、田尻文化センターを会場に「令和4年

第1部の「青少年意見発表会」では、田尻中学校

また、第2部の「新春講演会」では、講師に東洋大

と田尻さくら高等学校の皆さんが、日ごろ感じたこ

学名誉教授の青木辰司 氏を迎え、「関係人口を増や

すためには、人と人の信頼が必要1との講演があり、

参加者は熱心に聞き入っていました。

とや学んだことなどを題材に意見発表しました。

たじり青少年意見発表会・新春講演会」が、感染対

Discover OSAKI

おらほのニュース 発信します

月の主な出来事

にした温かい地域を作っていきます。 者宅の 敷地内の

令和4年 たじり青少年意見発表会・

第30回 岩出山歴史観光かるた・す ごろく大会が開催されました

ボランティアで高齢者の生活支援

岩出山地域上野目地区では、高齢者のみの世帯を

助け合い活動を通し、人と人とのつながりを大切

対象に、日常生活における困り事を解決するボラン

ティア団体「かみのめささエール」が活動中です。 かみのめささエールは、昨年の6月に運営を開始 しました。地域住民同士で助け合いを行おうと、ご み出しや草刈りなどの軽作業を行い、高齢者の生活 を支援しています。これは、地域包括ケアシステム の一環で[高齢者になってもいつまでもいきいきと 安心して暮らせる上野目地域 | を目指す取り組みと

を行っています!

して行われています。

冬晴れの1月10日、岩出山文化会館(スコーレハ ウス) において 「第30回 岩出山歴史観光かるた・す ごろく大会」が開催されました。

大会で使用された[いろはかるた]47枚には、岩 出山地域の歴史観光の拠点となる47カ所が描かれ ており、すごろくは縦6・5 メートル、横10メートル のジャンボすごろくです。どちらも楽しく遊びなが ら、岩出山地域の歴史を学ぶことができます。

この日は、子ども19人、保護者2人の21人が参加 し、賞状とトロフィーをもらったかるた大会の優勝 者からは「やった!」と喜びの声が上がりました。



▲集中して、えいっ!

13 広報おおさき 2022 年 2 月号